

---

# Rupture de fabrication

Santé publique  
Vaccin, vaccination

## Sylvie Cognard

Médecin généraliste

Léa, 30 ans, téléphone à sa mère médecin pour la vaccination de Camille, 6 ans, qui entre en CP à la rentrée.

– Bonjour Maman, je m’excuse de te déranger, mais je suis à la pharmacie pour acheter le vaccin de rappel pour Camille. Le « 5 maladies », il n’y en a plus jusqu’en...

Léa s’adressant au pharmacien...

– Vous m’avez dit qu’il n’y en a plus jusqu’en ?

– 2017...

– Du coup, ils me proposent le « 6 maladies » contenant l’hépatite, mais Camille n’a jamais été vacciné contre l’hépatite, alors je ne sais pas quoi faire...

– Est-ce qu’ils ont le « 4 maladies » ?

Léa s’adressant au pharmacien...

– Vous avez le « 4 maladies » ?

– ...

– Oui, ils ont le XXX.

– Bon alors prend celui-là, il n’y a pas l’hémophilus, mais c’est pas grave...

– Ah oui, c’est embêtant, s’il n’y a pas l’hémophilus...

– Non c’est pas embêtant, il a déjà reçu au moins quatre injections pour cette maladie-là et il est bien protégé...

– Ah oui, tu as raison, donc je prends le « 4 maladies »... Bisous, merci Maman.■